

AGFUND Prize



Premiación a proyectos sobre *Emprendimientos y oportunidades de empleo para los jóvenes*

El Premio Internacional AGFUND para proyectos innovadores de desarrollo humano fue establecido en 1999 por el Programa del Golfo Árabe para el Desarrollo *AGFUND*, con el objetivo de estimular y promover la innovación y la creatividad en las áreas del desarrollo humano. La idea de base de este premio surgió a partir del interés del AGFUND en la realización de proyectos que favorecen el desarrollo humano y logran su sostenibilidad.

Su objetivo es identificar proyectos de desarrollo humano exitosos, para premiar y promover las ideas innovadoras que contribuyen al mejoramiento de las condiciones humanas. Desde su fundación, AGFUND ha contribuido al apoyo financiero de 1.224 proyectos en 133 países en desarrollo. Actualmente, 952 proyectos han sido completados y 316 proyectos se encuentran en fase de ejecución. Este premio podría ofrecer una oportunidad importante para los actores involucrados en el programa IDEASS, para presentar proyectos innovadores, con el fin de aumentar el impacto de las acciones dirigidas hacia los jóvenes.

Para saber más

[AGFUND sitio web](#)

[Premio y Categorías](#)

[Formulario de nominación y condiciones](#)